Granada

"La subida de las tasas universitarias impedirá crecer a la economía local"

El PSOE cree que la medida repercutirá en el alquiler de pisos y en los transportes

Redacción / GRANADA

La secretaria de Organización del PSOE en la capital, María del Mar García Morales, denunció ayer que las políticas de recortes implantadas por el gobierno de Rajoy van a "mermar considerablemente la economía granadina". Así, la socialista apuntó a la subida "injustificada de las tasas universitarias" y destacó que más de 60.000 personas forman parte de una comunidad que "genera mucha riqueza en la capital y que se verá afectada negativamente por esta política tan perjudicial para los ciudadanos y para el crecimiento económico".

Para la responsable del PSOE, este incremento en las tasas impedirá que muchos jóvenes pue-

dan acceder a la universidad y eso repercutirá "en el alquiler de pisos, transporte público, fotocopiadoras, y todo un sector que genera economía en torno a la Universidad y, por lo tanto, riqueza". Así, detalló que el recorte en 3.000 millones de euros en Educación mediante el aumento del número de alumnos en clase y una subida de las tasas universitarias supondrá que cada universitario de Granada tenga que pagar 600 euros más por matricula, "un coste inasumible en los tiempos que estamos".

García Morales acusó a los populares granadinos de guardar silencio ante los recortes de Rajoy y les exigió que "defiendan los intereses de los granadinos ante el Gobierno de la nación,



La comunidad universitaria, entre alumnos y profesores, reúne a 60.000 personas en la ciudad.

un Ejecutivo que está asfixiando a los granadinos y perjudicando sus fuentes de riqueza y de generación de empleo".

La socialista no quiso pasar por alto el recorte en 7.000 millones de euros en Sanidad y la implantación del copago en las recetas que afectarán de manera directa a los pensionistas granadinos. García Morales recordó que la capital cuenta con una población envejecida donde más

de 40.000 personas son mayores de 65 años, casi todos ellos pensionistas. "Aquellos pensionistas que el PP decía que los socialistas les bajaba la pensión ahora ven cómo el PP les sube el IRPF, la luz y ahora tienen que pagar las recetas. Lo que para Rajoy son unos pocos euros, para ellos puede ser la compra de la comida de la semana", recalcó.

Para García Morales, tanto el alcalde, José Torres Hurtado, como el presidente del PP, Sebastián Pérez, tienen que dar la cara y poner un día en su agenda para explicar a los granadinos qué efectos tendrán en nuestra ciudad las decisiones del PP en el Gobierno. La socialista terminó insistiendo en que "nos preocupa que tengamos un alcalde que ha estado el primer año de mandato haciéndole la campaña a Arenas y no nos gustaría que los próximos tres se dedicara a hacerle el juego a Rajoy".



28

Vivir en Granada



LO MÁS DESTACADO

Vladimir Tzekov y su 'Alicia en el País de las Maravillas'

La Cía. Vladimir Tzekov presenta en El Apeadero Suite nº 4: *Alicia en el País de las Maravillas*, de cómo hubiese sido el país de las maravillas si lo hubiese descrito Antonin Artaud en lugar de Lewis Carroll. Textos de ambos. Todo especulación. Forma de suite: conjunto de danzas. Importante: no es un espectáculo infantil. A las 20 horas.





Exposición de fotografía subacuática en Expo Lírica

La Granada Sumergida expone hasta el 18 de mayo una muestra de fotografía subacuática de la Costa de Granada con imágenes de Alejandro Ibáñez, Antonio Sebastián, Jose Manuel Peinado, Elisa Sánchez y Juan D.López Arquillo. En Expo Lirica. Palacios 12, junto Plaza de Santo Domingo, en el Realejo.

El día por delante

29

domingo

Envíanos tus convocatorias a cultura@granadahoy.com

Convocatorias

GRANADA

Luz del sur

El artista de origen irlandés Sean Scully, uno de los grandes exponentes del arte abstracto actual, lleva al Palacio de Carlos V su particular mirada llena de color y bajo el influjo de la aquitectura árabe de la Alhambra. Luz del sur se podrá ver hasta el próximo 10 de junio. Casi un centenar de obras repartidas entre siete grandes pinturas, un conjunto de cuarenta acuarelas y tres series de fotografías realizadas en la Alhambra y expuestas por primera vez al público son las grandes protagonistas de Luz del sur. En ellas, colores que se asoman a la tela con fuerza, manchas rectangulares que se repiten a modo de mosaico creando prácticamente una coreografía de formas y luz, mucha luz. Palacio de Carlos V.

'Vidas gitanas'

El Centro Cultural CajaGranada presenta 'Vidas Gitanas. Lungo drom', exposición que ofrece un recorrido histórico desde la llegada de los gitanos a España -procedentes de la India en el siglo XVhasta nuestros días. El objetivo principal de la muestra es combatir los estereotipos ancestrales ligados a este pueblo, en gran parte limitados a lo folclórico. La exposición está integrada por más de 400 piezas entre fotografías históricas y contemporáneas; vídeos, documentos, objetos etnográficos y cotidianos; elementos interactivos y tecnología de vanguardia para ofrecer una visión moderna de la presencia en nuestro país del pueblo gitano, de sus formas de vida y de sus aportaciones culturales.

• CajaGranada Memoria de Andalu-

'M.C. Escher. Universos Infinitos'

El Patronato de la Alhambra y el Parque de las Ciencias de Granada organizan la exposición M.C. Escher. Universos Infinitos. La obra del artista holandés se presenta a través de aproximadamente 135 de sus mejores obras de libre creación. El Parque de las Ciencias profundiza en el Escher-científico, mientras que en la Alhambra se hará especial hincapié en el Escher-artista. La muestra se acompaña de varias piezas audiovisuales, entre las que se incluyen documentales sobre su vida y obra y otras proyecciones que escenifican los juegos visuales escondidos en sus trabajos.

Alhambra y Parque de las Ciencias.

Asunción Jódar

'Color y tiempo. Nuevas interpretaciones de las figuras de los portainsignias del Templo de Edfu' es el título de la exposición de Asunción Jódar en la Sala Aljibe del Carmen de la Victoria (Cuesta del Chapiz s/n), organizada por el Área de Exposiciones del Centro de Cultura Contemporánea del Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Deporte de la UGR. Podrá visitarse en horario de lunes a viernes de 17:30 a 20:30 horas. Los fines de semana y festivos permanecerá cerrada.

Carmen de la Victoria.

Museo de la Alhambra

El Museo de la Alhambra ocupa el ala Sur de la planta baja del Palacio. Se distribuye en siete salas ordenadas cronológicamente, dedicadas a la cultura y al arte hispanomusulmán. De martes a sábado, excepto días festivos, de 09.00 a 14.00 horas. Acceso gratuito para españoles y demás ciudadanos de la Unión Europea.

Palacio de Carlos V.

'Antonio Fortanet'

Viendo todos los apuntes y anotaciones que tengo me sur-

¿QUÉ **COMEMOS** HOY?

por Laura Vichera lvichera@grupojoly.com

Tatin de mango y pera

Para cuatro personas:

1 lámina redonda de hojaldre ■ 2 mangos maduros ■ 3 peras tipo Conferencia o Blanquilla ■ una cucharada de miel ■ una cucharada de azúcar moreno ■ un limón ■ 4 cucharadas de mantequilla. Para acompañar: 4 yemas de huevo ■ 3 cucharadas de azúcar ■ 1 vaina de vainilla ■ 1/2 litro de leche

- Con un pincel, engrasamos un molde redondo con una cucharada de mantequilla y espolvorear el azúcar. Lo dejamos en el frigorífico. Una vez peladas las peras, retirar el corazón, se cortan en trozos grandes y se ponen en una cazuela con el resto de la mantequilla y la cucharada de miel, a fuego suave, unos minutos, lo justo para que tomen color.
- Cuando estén hechas, se sacan a un bol y las dejamos enfriar. Mientras, pelar los mangos, retirar el hueso y se cortan en tiras. Rociar con unas gotas de zumo de limón y reservamos en

un plato. Precalentar el horno a 200 grados.

- Mientras, preparar la crema inglesa. Calentar la leche con la vainilla abierta por la mitad y raspar el interior para que salgan las semillas. Cuando hierva, dejamos reposar tapada para que infusione.
- En un bol aparte, batimos las yemas con el azúcar hasta tener una textura elástica. Incorporamos poco a poco la leche colada, sin dejar de mover. Ponemos el cuenco al baño María y seguimos moviendo hasta que espese y consigamos la textura deseada.
- Por último, cubrir el fondo del molde con las tiras de mango y repartir por encima los dados de pera. Tapar con la lámina de hojaldre y pinchar para que salga el vapor. Hornear unos treinta minutos, hasta que la masa esté cocida. Dejamos templar antes de volcar sobre una fuente y servir con unas cucharadas de crema inglesa.

Vinos de Granada

Nombre de la bodega Nombre del vino Añada del vino Variedad de la uva Tipo de Barrica Contacto de la bodega	BODEGA VERTUANA S.L VERTUANA 3 2008 Tempranillo, Cabernet Sauvignon y Merlot cultivo ecológico Es un crianza con Barrica de roble americano y francés vertijana@vertijana.com - TIf; 958670086
--	---

Cocina en la blogosfera blogs.grupojoly.com/que-comemos-hoy

LA RECOMENDACIÓN

Exposición

'Viajes de Gulliver'

En el Palacio de La Madraza se expone *Viajes de Gulliver*. En esta muestra se exhibe la serie completa de las ilustraciones que el pintor, nacido en Tarifa, realizó en 2005 para ilustrar una edición de *Los viajes de Gulliver*, de Jonathan Swift, publicada originalmente en 1726. Se trata de la cuarta obra literaria que ha ilustrado Pérez Villalta, y fue editada por el Círculo de lectores, Galaxia Gutenberg, un año después. Además, se exponen también dos piezas de su colección particular.



Una de las ilustraciones del artista.

G.

20 DOMINGO, 29 DE ABRIL DE 2012 ● **Granada Hoy**

Deportes

FÚTBOL SALATercera División



El futuro está asegurado. El Granada Futsal quiso dar un homenaje a todos sus equipos al hacerse la foto de familia antes del comienzo del último en-

cuentro de la temporada. En total fueron cerca de 500 chavales repartidos entre 37 equipos los que posaron ante las cámaras de los medios gráficos.

Festín goleador para despedir la campaña

El equipo de Moisés García no tiene piedad del El Ejido

Granada Futsal

El Ejido

GRANADA FUTSAL: Molina, Nono, Juanmi, Ricky y Pitu -cinco inicial-. También jugaron: Garnica, Paquillo, José, David y Dito.

EL EJIDO: Alberto, Sergio, José, Jonathan y Fernando-cinco inicial-. También jugaron: Vicente, Jorge, Francisco y Salvador.

Árbitros: Estévez y Rubio (granadinos). Amonestaron a los locales Juanmi y Paquillo. **Goles: 1-O** (8') Paquillo. **1-1** (24') Juanmi, en propia puerta. **2-1** (27') Nono. **3-1** (33') Juanmi. **3-2** (34') Nono. **4-2** (36') Pitu. **4-3** (37') Vicen-

te. **5-3** (38') Juanmi. **6-3** (38') Ricky. **7-3** (39') Ricky. **8-3** (39') Pitu. **Incidencias:** partido correspondiente a la última jornada de la Tercera División disputado en

el pabellón Núñez Blanca ante cerca de 200 es-

Redacción / GRANADA

Despedida a lo campeón la que ha tenido el Granada Futsal de la Tercera División tras golear al El Ejido por 8-3, en un encuentro que sirvió para celebrar el ascenso a Segunda B conseguido hace varias jornadas.

Pronto se vio que no había nada en juego, ya que a ambos conjuntos les costaba hilar varias jugadas seguidas fruto de la ausencia de tensión. El único gol que se vio en la primera mitad en el pabellón de Núñez Blanca fue el conseguido por Paquillo en el minuto ocho.

Tras la vuelta de vestuarios, el

panorama cambió para mejor. Y es que el tanto en propia meta de Juanmi, que empató el partido, instó a los pupilos de Moisés García a conseguir otro gol para brindarle a la afición un buen fin de fiesta.

Los últimos minutos se convirtieron en una borrachera de goles, que elevaron el luminoso hasta el 8-3 final.

Acabada la temporada, toca ya empezar a pensar en la siguiente. En este aspecto, Jorge Iglesias, presidente del Granada Futsal, afirmó que "trabajaremos desde este lunes para conseguir los patrocinadores necesarios que nos permitan jugar en Segunda B".

Segunda División B

Billete deja en casa un derbi eléctrico

Mercomotril

2

Turismo y Aceites 2 MERCOMOTRIL: Rubén, Fran, Pedro, Moje y Alfonso-cinco inicial-. También jugaron: Borja, Billete, Héctor, Dani y Rubén.

TURISMO Y ACEITES: Javi, Chechu, Dani, Fernando y Manolo-cinco inicial-. También jugaron: José y José Carlos. Árbitro: González, Arrebola y Noguera Vega (granadinos). Amonestaron al local Pedro, y a los visitantes José, Chechu y Fernando. Expulsaron por doble amarilla a Héctor (28') y Borja (32')

Goles: 0-1 (1') Fernando. **1-1** (4') Moje. **2-1** (24') Borja. **2-2** (27') Fernando. **3-2** (40') Billete.

Incidencias: partido disputado en el Municipal de Motril ante 100 espectadores.

Redacción / GRANADA

Un gol de Billete, a falta de quince segundos para la conclusión del choque, decidió un derbi eléctrico entre el Mercomotril y el Turismo Aceites Algarinejo, en el que cualquiera de los dos pudo llevarse el gato al agua. Al final, 3-2 para los locales.

El ritmo con el que se inició el encuentro fue frenético. De hecho, el primer tanto tardó poco más de 60 segundos en llegar. Fue obra del visitante Fernando. El Mercomotril, en cambio, estuvo rápido en responder. Lo hizo por mediación de Monje (4'). Con el empate a un gol se llegaría al descanso.

Las expulsiones de los motrileños Héctor y Borja, permitieron al Turismo y Aceites acrecentar su dominio tras el paso por los vestuarios.

A pesar de ello, el tercer tanto de los de Juan Criado no llegó y lo acabaron pagando caro, pues Billete sí que encontró el camino del gol en la última jugada.

BÁDMINTON

Las chicas mantienen opciones de medalla

Isabel Fernández y Laura Martín siguen vivas mientras que Salvador Franco dice adiós

Redacción / GRANADA

Suerte dispar en el campeonato autonómico de bádminton, que se está disputando en el pabellón municipal de Las Gabias. Mientras en categoría femenina sub 17 hay representación granadina en todos los cuadros, la categoría masculina se ha quedado huérfana de jugadores locales.

La primera alegría en el cuadro de chicas llegó en el individual. La granadina Isabel Fernández se medirá hoy a Carmen Casermeiro por un puesto en la final tras derrotar en cuartos de final a Luciana Benítez por 21-7 y 21-5.

De igual modo, Laura Martín y el jiennense Ángel Villanueva están entre las cuatro mejores parejas mixtas del torneo. Sus oponentes en semifinales serán Francisco Rodríguez y Nuria Rodríguez.

La última nota positiva la pusieron conjuntamente Laura Martín y Isabel Fernández, que en dobles femenino están cumpliendo con su papel de favoritas. Si quieren estar en el choque por el título deberán derrotar a Carmen Casermeiro y Marta Calleja.

Peor suerte hubo en el cuadro masculino. Aquí, Salvador Franco (sub 13), único representante granadino en los cuadros, cayó a las primeras de cambio en el individual y en el mixto.

BALONCESTO • Cto. Andalucía cadete femenino

El Portuense acaba con el sueño del 'RACA'

El conjunto granadino queda eliminado en semifinales y no estará en el Campeonato de España

Redacción / GRANADA

El Ramón y Cajal dijo adiós al campeonato de Andalucía femenino cadete tras caer ayer por la mañana frente al Portuense (39-62) en la primera semifinal del torneo. Este resultado, además, aparta al cuadro granadino del Campeonato de España al no estar entre los dos mejores equipos del evento.

En lo referente al encuentro, el Ramón y Cajal fue un querer y no poder. Y es que, pese al ímpetu que demostraron las colegiales en la cancha, las gaditanas respondieron a base de parciales demoledores.

En la otra semifinal, el CB El Palo OS Unicaja selló su pase a la final tras derrotar con cierta facilidad al Presentación. El marcador fue 68-50.

Una vez certificada su plaza para el Campeonato de España de la categoría, el CB El Palo Os Unicaja y el Portuense lucharán por coronarse como el mejor conjunto de Andalucía. Provincial infantil masculino

Todo o nada para Agustinos y CB Granada

El que salga vencedor del duelo fratricida de hoy, jugará la final frente el Maristas

Redacción / GRANADA

Muy claras han quedado las cosas tras la disputa de la segunda fase del campeonato provincial infantil masculino, que se está celebrando este fin de semana en el pabellón Veleta. Tras los resultados que se produjeron, sólo el Fundación CB Granada F y el Agustinos siguen aspirando a clasifi-

carse a una final en la que espera el Maristas.

Esto es así debido a que tanto el CB Granada como el Agustinos han salido victoriosos en sus dos primeros choques. Sus víctimas fueron el EMD Pescados Alaminos y el Arteros e Hijos Motril.

Es por ello que ambos tienen hoy ante sí un duelo a todo o nada (11.30 horas). El que gane seguira con opcionesde estar en el Campeonato de Andalucía.

Por otro lado, en el otro encuentro del día, el Pescados Alaminos y el Arteros e Hijos lucharán por ser el mejor equipo de Motril.

TAEKWONDO

Dos quintos puestos en el Universitario

Redacción / GRANADA

Dos quintos puestos. Esa ha sido la cosecha lograda por el taekwondo granadino en la primera jornada del Campeonato de España Universitario, que se está disputando en el pabellón de la UNED en Las Rozas (Madrid). Alejandro Calvo (Facultad de Económicas) y Beatriz Palma (Traductores) quedaron en quinta posición en la modalidad de combate.

En la jornada de hoy les llegará el turno a Cristóbal Torres (Caminos) y Cristian Chica (Deporte).